

# Ehrungen für verdiente Feuerwehr

Das Land NÖ dankte langjährigen Mitgliedern beim Abschnittstag

■ (ds). Mühlbach war Austragungsort des heurigen Abschnittsfeuerwehrtages des Abschnittes Ravelsbach. Kommandant HBI **Horst Kunert** freute sich, eine Menge Ehrengäste begrüßen zu dürfen: NR **Eva-Maria Himmelbauer**, NR

**Christian Lausch**, LABg. **Marianne Lembacher**, BH-Stv. **Martin Biedermann**, NR a. D. **Hannes Bauer**, Abschnittsfeuerwehrkdt. BR **Josef Nestreba**, Bezirksfeuerwehrkdt. OBR **Johann Thürr** und sein Stellvertreter BR **Reinhard Scheichen-**

**berger**. Seitens des Landes NÖ wurden Verdienstzeichen für 25-, 40-, und 50-jährige Mitgliedschaft verliehen. Die Feuerwehren Oberdürnbach und Gaindorf erhielten eine Auszeichnung zu ihrem 125-jährigen Bestandsjubiläum.



**Die Jubilarin** freute sich über die Glückwünsche der Wirtschaftskammer.

Foto: Privat

## Petra Rammel feierte runden Geburtstag

■ HOLLABRUNN. Im GH Rammel am Lothringer Platz gab es Grund zum Feiern: Chefin **Petra Rammel** wurde 40 Jahre. Zu diesem Anlass gratulierte recht herzlich Bezirksstellenleiter **Julius Gelles** von der WK Hollabrunn. Die Familie Rammel betreibt seit Jahrzehnten ihr Gasthaus „Zum Goldenen Engel“ am Lothringer Platz und ist bekannt für ihre ausgezeichnete Küche und aus der Hollabrunner Gastronomieszene nicht wegzudenken.



**Erich Schulz (Mitte)** erhielt ein Ehrenzeichen des Landes NÖ. Mit am Foto einige Ehrengäste.

Foto: ds

## Pater Godhalm Gleiß - 45 Jahre Priester



■ **Im Juli jährte sich zum 45. Mal** der Tag der Priesterweihe des Pfarrers von Wullersdorf und Immendorf, Geistl. Rat Pater Godhalm Gleiß. Aus diesem Anlass überraschten nach dem Sonntagsgottesdienst für die Pfarrgemeinde Wullersdorf Mag. Franz Sammer und Wolfgang Grünwidl den rüstigen Priesterjubililar Pater Godhalm

mit einem Danke für die mehr als 20 Jahre in der Pfarre sowie mit besten Glückwünschen für kommende Jahre und überreichten als sichtbares Zeichen einen Geschenkkorb. Am Foto: Priesterjubililar Pater Godhalm Gleiß mit Ministranten und den Pfarrgemeinderäten Wolfgang Grünwidl und Mag. Franz Sammer (v. li.).

Foto: Privat

## Jungbürgerfeier für den Jahrgang 1994 in Pulkau

■ PULKAU (jrh). Im Rahmen des Eurosmiles gab es in Pulkau auch heuer wieder eine Jungbürgerfeier, zu der die Stadtgemeinde alle Jungbürger des Jahrganges 1994 in den Innenhof des Europaheuses eingeladen hatte.

Bürgermeister **Manfred Marrihart** konnte in Begleitung seines Vizes **Leo Ramharter**, Pfarrer **Jerome Ciceu** sowie zahl-

reicher Stadt- und Gemeinderäte die Neo-Nationalratsabgeordnete **Eva-Maria Himmelbauer** als Festrednerin begrüßen. Die Dankansprache für die JungbürgerInnen hielt **Lydia Krottendorfer**. Weitere Festgäste waren BH-Stv. **Michael Biedermann**, Stadtamtsdirektor **Friedrich Hofbauer** und Bezirksbauernkammerobmann **Richard Hög**.



**Die Jungbürger des Jahrganges 1994 der Stadt Pulkau** mit den zahlreichen Ehrengästen.

Foto: Fotoklub Pulkau